

„Das neue Elfen-Jahr beginnt!“

Wochenrückblick vom 02.09.2024 bis 06.09.2024

Das neue KiTa-Jahr beginnt und die Elfengruppe setzte sich neu zusammen. Um sich ein wenig besser kennenzulernen, haben sich die Elfen ein paar Fragen überlegt, welche sie gerne von den anderen Kindern beantwortet haben möchten. „Wie alt bist du?“, „Wo wohnst du?“ und „Hast du Haustiere?“ waren einige davon. Viele entschlossene Kinder trauten sich in die Mitte, um die Fragen zu beantworten und sich so vorzustellen. Nach jeder Runde gab es riesigen Applaus für das mutige Kind.



Kinder lernen in Tageseinrichtungen mit anderen Kindern und Erwachsenen bei gemeinsamen Aktivitäten zusammenzuarbeiten. Sie lernen sich mit anderen abzustimmen, etwas zu planen und abgestimmt durchzuführen.



Um das „Wir-Gefühl“ als Elfen-Bezugsgruppe zu verstärken, haben sich die Kinder das Bilderbuch „Wir Alle“ angeschaut. In dem Buch ging es darum, dass jeder Mensch und jedes Kind einer Gruppe zugehörig ist. Und obwohl wir alle Menschen sind, wir dennoch anders aussehen und auch woanders herkommen. Da kamen die Kinder ins Gespräch miteinander und fragten sich, wer wo wohnt und aus welchem Land man kommen und welche Sprache man sprechen kann.

Die Kinder entwickeln Interesse und Kompetenzen rund um Bücher und Buchkultur. Sie lernen aktiv und aufmerksam Geschichten zuzuhören.





Am Ende der ersten Woche des neuen Bildungsjahres stand schon das erste kleine Highlight auf dem Plan der Elfen. Gemeinsam begab sich die Gruppe auf einen kleinen Ausflug, um den Ziegen einen Besuch abzustatten. Die kurze Laufstrecke wurde bestens genutzt um das geordnete Laufen mit Partner zu üben. An der Weide angekommen wurden ausgiebig die Tiere beäugt und zahlreiche themenbezogene Gespräche geführt.

Die Kinder lernen natürliche Lebensbedingungen verschiedener Tiere kennen und beobachten unterschiedliche Lebensräume der Tierarten.



